
别光盯着比特币价格，别光盯着比特币价格会涨吗

大家好，别光盯着比特币价格相信很多的网友都不是很明白，包括别光盯着比特币
价格会涨吗也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于别光盯着比特币
价格和别光盯着比特币价格会涨吗的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来
找不到哦，下面我们开始吧！
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好多人买比特币实现财富自由了，我感觉打工失去了意义，怎么办？

哪是赌博，做杠杆的，一朝财富自由，一朝负债累累，不要羡慕，通过这个财富自
由的，大部分最后还会负债累累，投机不是长久之计

90后女生怒斥360摄像头别再盯着我们看了，你怎么看？

在文章刷爆朋友圈后，360也对此做了回应，周鸿祎本人也在《老周开讲》中称，
周鸿祎被黑公关，此事背后有黑手在推波助澜，还说打算拿出几个比特币作为悬赏
，找出“幕后黑手”。一时间，关于公共场所视频拍摄是否涉及侵犯隐私的讨论，
引起了广大网友们的关注。

对于此事，先抛开双方的立场不说，我们首先需要厘清这些问题：出现在公共场所
视频影像中的人是否有隐私权？如果出现了侵犯隐私的状况，谁来承担这个责任？
有无机构对此进行管理？

对于将公共场所的视频放到直播平台上进行直播这种行为，各方都在打擦边球、踢
皮球，没有一方肯承担责任，但是视频中的人也具有隐私权这是不可否定的。可能
有人觉得，既然是在公共场所拍摄的视频，为什么就不能公之于众呢？诚然，公共
场所不是隐秘场景，我们在公共场所进行的活动都是公开的。但并不是说这种公开
的活动可以被传播，这种行为已经侵犯了隐私权，因为我们虽然身处公共场所，但
不能说明我们愿意将自己从事的活动进行公开传播。未经当事人同意就将他人在公
共场所中被拍摄的视频肆意传播是侵犯了他人的隐私权。

那在公共场所可不可以进行视频监控？这种行为当然是可以的！但这种行为要让身
处公共场所的人知道这是视频采集区，要提示人们知道会被拍摄。并且，这些视频
应封存、备份，作为调查时使用，绝不可以在未经同意的前提下，进行广泛传播。
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更不可以以此牟利，出于商业目的的传播这些视频。

直播公共场所监控中的视频，不仅侵犯了他人是隐私权，更是为公共安全增添了隐
患。因此，公共场所视频影像是不能在公开平台进行直播的，这应是基本原则。而
这基本原则也不会在相互踢皮球、打擦边球中得以消解。

对于这种行为，公共场所的业主首先要承担责任，别人用了你安装的摄像头拍摄的
视频，怎么可能说不知情？而直播平台对于这种行为没有及时的监管和审核，也有
无法推卸的责任。对于这种问题，我们的监管部门也应负起责任，需要对直播的内
容加以区分，关注起公共场所的隐私问题，不给非法谋利者打擦边球的机会。

你在比特币合约赔了多少钱？

我来说说吧，我刚开始实在2021春节时候无意中下载，当时啥也不懂，直接合约
。开了125倍全仓。就一分钟给我爆了，当时脑子嗡嗡的，都反应不过来。没想到
波动这么大。后来又充了钱，倍数不变，仓位很低。慢慢的找到了一些规律，到现
在为止反正是亏的，因为你尝到了甜头。很难控制，赢了想在等会，最后下来了，
你跑了，赢了点。输的时候你一直抗单，最后爆仓。玩比特币我建议还是现货。把
他当投资，不要当赌博，当赌博你就输了。

数字货币比特币的水有多深？

没有玩过BTC的还是不要进来了，这里面虽然在美国有交易所合法化了，但是在我
们国内是不允许的，比特币虽然也是期货，但是它不同于实物商品，有供需的，大
家可以把握供需的关系，比如有天灾我们判断实物的话就有可能减产涨价，这是一
个供需的判断，但是比特币的判断都是人为操控的，比特币大部分的持币庄家都是
美国的。

也就是说你如果想赚比特币的钱，必须要看技术走势，而技术走势在金融衍生品中
的准确率是最低的，虽然比特币的产量也是固定的，但是有多少人会拿它来做交易
用呢？

大部分都是炒作而已，而且里面的人是会被反复割韭菜的，大家都知道期货比的就
是钱，但是因为比特币的特殊属性，有币的人是不太多的，这里面也就是说你光有
钱没有币也是控制不了市场的，而又有币又有钱的人可以无限的操控这个市场。

在国内很多人因为一开始的比特币投机暴富，如果一直在这个市场里面有多少人又
能存活下来呢。
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大多数在中国做比特币发财的人，都是一开始很早买入，10年前买入个几千块钱
的就能有几千枚了，因为投入少，是新鲜事物，很多人都不在乎，后来比特币被炒
了起来，这里面买入的人才知道这个东西还有价值，刚开始99%的人都不知道这个
东西是什么，为什么比特币能一直这么值钱呢？

如果在10年前用几千块买比特币，现在都是用亿作为单位了，这里面的泡沫就不
去说了，但是为什么比特币现在还能这么值钱，就是因为比特币被大量的资本把控
，这些资本不光收割了韭菜赚了大钱，而且还持有大量的币，这样一来市场上比特
币永远都有价值，因为这些持币的大资金想让它跌就会跌，想让它涨就会涨，这样
反反复复的收割韭菜，而比特币跌多了肯定会暴涨，涨多了肯定会暴跌，让大家不
停的关注它，不断吸引新的资金进场。

数字货币是一种纸币的升级版，如果能世界通用的话，也就是现金的网络版，但是
现金具有这么大的升值价值吗？这里面的泡沫大家应该都知道。

总结

既然比特币已经成立了期货，在美国也是合法的，那么肯定会有很多的资本在里面
博弈，但是这种虚拟货物的参与比实体波动大，因为供需关系掌握不了，世界上没
有人会因为没有比特币生存不了，而实物大部分都用在了生活生产中，所以比特的
的供需关系全靠庄家调节，对倒的拉升，下跌，是没有规律的，韭菜要参与也不要
大资金，做个投机能赚到钱就行，投入太多最后肯定血本无归。

关于别光盯着比特币价格，别光盯着比特币价格会涨吗的介绍到此结束，希望对大
家有所帮助。
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